

SWI

Kurangi Beban Masyarakat, Dandim 0714/Salatiga Gelar Kegiatan Trail Trabas dan Baksos Untuk Warga

Agung widodo - SEMARANG.SWI.OR.ID

Aug 26, 2024 - 10:09



Foto: Komandan Kodim 0714/Salatiga, Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes menggelar kegiatan Trail Trabas dan Bakti Sosial (Baksos) di wilayah Dusun Ngaduman Desa Tajuk Kecamatan Getasan, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, pada hari Sabtu (24/08/2024).

SEMARANG- Dalam rangka mempererat tali silaturahmi antara TNI dan masyarakat, Komandan Kodim 0714/Salatiga, Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes menggelar kegiatan Trail Trabas dan Bakti Sosial (Baksos) di wilayah Dusun Ngaduman Desa Tajuk Kecamatan Getasan, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, pada hari Sabtu (24/08/2024).

Diketahui kegiatan tersebut dilakukan tidak hanya menjadi ajang untuk menyalurkan hobi, tetapi juga sebagai sarana untuk lebih mendekatkan TNI dengan masyarakat, kegiatan diikuti oleh Kasdim, Perwira Staf, Danramil serta anggota TNI.



Di kesempatan itu, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Guvta Alugoro Koedoes mengatakan, bahwa kegiatan Trail Trabas itu tidak hanya menjadi ajang untuk menyalurkan hobi, tetapi juga sebagai sarana untuk lebih mendekatkan TNI dengan masyarakat.

"Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat kebersamaan dan meningkatkan hubungan baik antara TNI dan masyarakat. Melalui kegiatan ini, kami harap

dapat membangun semangat kemanunggalan TNI dan Rakyat," ujar Letkol Inf Guvta.

Lanjutnya, selain menggelar Trail Trabas, Dandim juga melaksanakan kegiatan bakti sosial (Baksos) membagikan paket sembako kepada warga masyarakat secara langsung yang membutuhkan.

"Kami berharap bantuan ini dapat sedikit meringankan beban warga, terutama dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari. Ini merupakan wujud kepedulian kami kepada masyarakat, sekaligus sebagai bentuk dukungan moral kepada mereka," tambahnya.

Kegiatan ini disambut baik oleh masyarakat setempat. Warga yang menerima bantuan mengungkapkan, rasa syukur dan terima kasih atas perhatian yang diberikan oleh Kodim 0714/Salatiga.



"Kami sangat berterima kasih kepada Bapak Dandim dan seluruh anggota yang sudah peduli dengan kondisi kami. Bantuan ini sangat berarti bagi kami," ujar salah satu warga penerima bantuan.

Pantauan di lokasi kegiatan Trail Trabas dan baksos itu diakhiri dengan foto bersama antara Dandim, anggota TNI, dan masyarakat setempat. Acara ini diharapkan dapat menjadi agenda rutin yang tidak hanya sekedar hobi, tetapi juga memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat Desa Tajuk. (*)